

Fiestas: David Lucas destaca la multitudinaria participación de los vecinos en las Fiestas Patronales y celebra el clima de civismo y tolerancia con el que se han desarrollado

Fecha de publicación: 16/09/2015 0:00

Descripción:

El alcalde David Lucas resalta también el ambiente lúdico y festivo vivido por una ciudad abierta y comprometida con sus Fiestas.

"Hemos tenido unas fiestas muy plurales, diversas y con mucha participación, en las que todos los vecinos se han podido sentir identificados. En ellas todos los mostoleños pueden encontrar su espacio y creo que se han sentido a gusto con lo que entienden que deben ser las Fiestas de nuestra ciudad", ha resaltado el Alcalde



El desarrollo de las Fiestas Patronales, ha tenido como grandes protagonistas a los vecinos y vecinas de la ciudad que han salido a la calles para disfrutar de unos días de ocio y diversión. El ejemplo de civismo que han dado los miles de mostoleños y mostoleñas, que han querido disfrutar de «sus fiestas» ha acompañado todos los actos programados, donde, según los datos de la Policía Municipal y Protección Civil, no ha habido ningún episodio declarado de gravedad, ni en el recinto ferial de Finca Liana, ni en las otras zonas donde han tenido lugar las celebraciones.

En este sentido, el Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha realizado un balance muy positivo de las Fiestas de Septiembre, declaradas de Interés Turístico Regional, que han cosechado un gran éxito de participación de los mostoleños y las mostoleñas.

Para David Lucas, "hemos tenido unas fiestas muy plurales, diversas y con mucha participación, en las que todos los vecinos se han podido sentir identificados. En ellas todos los mostoleños pueden encontrar su espacio y creo que se han sentido a gusto con lo que entienden que deben ser las Fiestas de nuestra ciudad"

Amplia y variada programación

Tanto los actos de la ofrenda floral, como el pregón en la Plaza de España, al que asistieron cerca de 3.000 personas, los fuegos artificiales, que reunieron a otros tantos vecinos, la misa y la procesión, los encierros, los desayunos populares y los conciertos en Pradillo y Finca Liana, Móstoles ha sido un bullicio de gente dispuesta a participar y divertirse.

Se han llegado a congregar aproximadamente unas 10.000 personas de media en la Plaza de Pradillo para asistir a los conciertos de Cantores de Híspalis, Carmen París y Nuevo Mester de Juglaría, y unas 20.000 en las actuaciones de El Arrebato, Macaco, Rosendo, Auryn y Reincidentes, en el Parque Finca Liana, lo que pone de manifiesto que los festejos han tenido una gran aceptación, y los miles de mostoleños y visitantes han disfrutado de una amplia y variada programación diseñada desde la austeridad en el gasto, pero sin merma alguna en la calidad.

"Han sido unas Fiestas en las que quizás haya habido más participación vecinal que en otros años", ha destacado el primer edil. "Tanto los conciertos, que han sido multitudinarios, los fuegos artificiales por los que nos ha felicitado muchísima gente por la calidad de los mismos y por su cambio de ubicación, como las actividades religiosas y culturales de todo tipo que se han desarrollado a lo largo y ancho de la ciudad y que han sido también un éxito de participación", ha proseguido David Lucas en su balance.

Felicidades a las peñas y colectivos ciudadanos

"Mis felicitades a los colectivos, entidades, a las peñas, a los partidos políticos y a todos los que han hecho posible, que las fiestas sigan siendo y vayan a continuar siendo las mejores fiestas de la Comunidad de Madrid".

Sobre el resultado de los dispositivos de seguridad y sanidad que se han diseñado para los festejos, ha reiterado su felicitación a "los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, a la Policía Municipal, a Protección Civil, a los Bomberos y a todos aquellos que han garantizado la seguridad para que no se produjeran incidentes de importancia y para que todos pudiéramos vivir las fiestas con tranquilidad".

Asimismo, el Alcalde ha mostrado su gratitud a los servicios de limpieza, operarios de mantenimiento y al resto de trabajadores municipales por su esfuerzo de mantener limpia la ciudad cada día de las Fiestas.

Por último, David Lucas ha indicado que "ya estamos trabajando en las próximas Fiestas para intentar que si cabe, sean mejores y con más participación que en estas últimas. Pero ahora nos tenemos que sentir satisfechos y agradecer a todos los mostoleños y mostoleñas el civismo demostrado y espero que hayan disfrutado de las Fiestas".